

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der X. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 13.06.2017

Sitzungsdatum: **Dienstag, 13. Juni 2017**  
Sitzungsort: **E22**  
Sitzungsbeginn: **16:00 Uhr**  
Sitzungsende: **17:20 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Louisa Meyer/ Marie Hennings**  
Protokollierung: **Tobias Bevern**

Sitzungsteilnehmer\_Innen: Lukas Hille  
Jakob Schiffer (FSR)  
Jonas Trodler (FSR)  
Tobias Bevern (FSR)  
Marie Gödecke (FSR)  
Madeleine Landré (FSR)  
Marie Lassar (FSR) (bis 16:15)  
Gudrun Nicolaus (FSR/FSP)  
Louisa Meyer (FSP) (bis 16:50)

Anlagen: Anwesenheitsliste

Göttingen, den 13.06.2017

---

**Louisa Meyer**  
Sitzungsleitung

---

**Tobias Bevern**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Eröffnung der Sitzung, Wahl des Protokollierenden, Feststellung der Tagesordnung und der Beschlussfähigkeit**

Louisa eröffnet die Fachschaftssitzung und schlägt Tobias als Schriftführer vor. Tobias wird einstimmig per Akklamation gewählt und nimmt die Wahl an.

Die Tagesordnung wird genehmigt. Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

### **2. Verabschiedung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 30.05.2017 und 06.06.2017**

Beide Protokolle werden in separaten Abstimmungen mit 8 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.

### **3. Veranstaltungen (Sommerfest)**

Marie G. berichtet, dass uns der Raum T 0.135 für das Sommerfest überlassen wurde. Außerdem hat sie die Weinbestellung bei ihrem Bekannten aufgegeben.

Der Studibus soll für 2 Schichten gemietet werden, da es sonst zu knapp mit den zu machenden Erledigungen wird. Den Einkauf werden Gudrun, Marie G. und Tobias übernehmen.

Tobias berichtet, dass einige Profs und wiss. Mitarbeiter sich bereits in die Listen eingetragen haben, um weitere Einteilung der Schichten und eine Erinnerungsmail kümmert sich Tobias.

Die Thekenlisten, die Marie G. erstellt hatte, wurden vorgestellt und Verbesserungsvorschläge gemacht. Zudem wurde die Dauer der Schichten auf 90min festgelegt. Als Dankeschön soll es 2 Getränkegutscheine für eine Schicht geben.

Das Essens-Buffer soll nach der Rede des Dekans eröffnet werden, nicht erst nach Ende des gesamten Bühnenprogramms oder direkt zu Beginn des Festes.

Louisa wird ein Deko-Team gründen.

Madeleine berichtet, dass sich die Plakatgestaltung in der Endphase befindet.

**Die Sitzungsleitung wird von Louisa an Marie H. übergeben.**

### **4. Protokollformalia**

Es wird darauf hingewiesen, dass es im FS-Raum einen Zettel gibt, auf dem die grundsätzlichen Regeln zur Erstellung eines Protokolls festgehalten sind. Jakob konstatiert, dass sich bereits an die Regeln gehalten wird. Auch weiterhin soll sich an die dort niedergeschriebenen Regeln gehalten werden.

### **5. Tonanlage St. Nikolai**

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

In der nächsten Sitzung wird eine Vertreterin der ADF erklären, warum der Antrag bezüglich einer neuen Ton-Anlage für St. Nikolai abgelehnt wurde.

### **6. Anträge**

Tobias beantragt 50€ für den Kauf von Kabeln. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Jakob beantragt 47€ „Restposten letztes Haushaltsjahr“. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Jakob möchte sich das Funkmikrofon bis zum 3.7. ausleihen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

### **7. Berichte**

Lukas berichtet vom SeTH. An dieser Stelle sei auf das Protokoll der Tagung verwiesen.

### **8. Sonstiges**

Jonas Gehrke schlägt für die nächste O-Phase eine Kleiderkette vor. Die Idee stößt auf allgemeine Ablehnung.